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Stadtverwaltung Schmallenberg 
Zu Hd. Herrn Bürgermeister Bernhard Halbe 
Postfach 1140  
 
57376 Schmallenberg 
 
 
Datum: 15.06.2006  
 
Betreff: Vorschläge zur Instandsetzung und Weiterentwicklung des Kurparks Schmallenberg 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Bernhard Halbe, 
 
Ergänzend zu den vom CDU-Stadtverband mit Schreiben vom 31.05.2006 aufgeführten Instand-
setzungsmaßnahmen für den Kurpark Schmallenberg schlägt die UWG folgende Maßnahmen zur 
Attraktivierung dieses Bereiches vor: 
 

• Bereitstellung einer Grünfläche im Bereich Skulptur „angelnder Hase“ als Fläche für Expo-
nate heimischer Künstler. Heimische Künstler sollten die Möglichkeit erhalten, ihre Arbeiten 
der Öffentlichkeit zu präsentieren. 

 
• Anlegung eines Steinhaufens im Ziegenpark. Mit einem Steinhaufen zum Klettern würde 

zum einem dem Kletterbedürfnis von Ziegen Rechnung getragen, zum anderen würde das 
Gelände optisch in diesem Bereich aufgebessert. Gerade Kindern, hier besonders Gäste-
kindern, könnte damit ein sehenswerter Anziehungspunkt geboten werden. 

 
• Im Bereich rechts der Lenne sollten mehr Ruhebänke bzw. Sitzgruppen zum Verweilen, 

insbesondere unter Berücksichtigung der vorgenannten Punkte, angelegt werden. 
 

• Aufstellen einer Infotafel im Bereich Holz-Lennebrücke als Hinweis auf Wegeverlauf dieses 
Gebietes und dessen Sehenswürdigkeiten (z.B. Hasen-Skulptur, Ziegengehege, Bolzplatz, 
Kinderspielplatz usw.). Gleiches gilt für den anderen Teilbereich des Kurparks. Durch Hin-
weise werden vor allem Gäste verstärkt auf lohneswerte Ansichtsbereiche hingewiesen und 
Interesse daran geweckt. 

 
Die UWG bittet, die von ihr gemachten Vorschläge für den Kurpark Schmallenberg bei den Überle-
gungen zur Entwicklung eines neuen Konzeptes mit zu berücksichtigen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

     
     Herbert Berls   
  (Fraktionsvorsitzender) 


